



東日本大震災はこどもたちもショックだったようです。こども会議では「被災地のこどもたちと長く心をつないで行きたい」との意見が出ました。

*「ECOKO」とは環境問題を考えるこどもたち、Ecology+Kodomoの造語です。

緑が増えて
生き物が平和に
暮らせますように



百武 萌花
福岡県
和白中学校1年

こども会議で決定 東日本大震災の友と絆を!

岡部 憲和



夢みるこどもキャンペーンの夏のイベントを決める、夢みるこども基金の「第17回こども会議」が3月27日、福岡市中央区のアクロス福岡で開催されました。

基金が「わたしのかなえたい

夢」をテーマに、全国の小中学生から作文、絵を募集。応募

総数3,193人の中から選ばれた22人の受賞者が出席しました。

開会に先立ち、東日本大震災の犠牲者と、3月20日に病気で亡くなった中村直理事長代行に対し、全員で黙とうをしました。表彰式の後

新潟中越地震といった震災の

被災をうけたこどもたちを励

ますイベントの内容を詰

あい、その夢をもとに、夏のイ

メで行くことになりました。

ベントで何をするか話し合いました。東日本大震災の直後でもあり、「東北のこどもたちに本を送りたい」、「災害に巻き込まれた人が、元気になれるようなことをしたい」など、大震災に関するイベントを行いたいという意見が相次ぎました。

こども会議では活発な意見が出た

「夢みるこども基金」ホームページはこちら

「環境こども新聞・エココ」の投稿がホームページからも出来るようになっています。

ホームページを開設している歯科医院の方は基金ホームページへのリンクをご検討ください。

URL : <http://www.yumemirukodomo.jp>

Webでの検索は 夢みるこども基金

検索 Click!

歯医者さんありがとうございます!私たちのキャンペーンは歯科医院などから提供していただいた金属冠で支えられています。

| | |
|----|--|
| 2面 | 息の長い支援で心をつなぐ! (基金事務局) 桜の植樹 (堀江幸奈) 、隆世の工コ生活 (中原隆世) |
| 3面 | 環境インタビュー⑨ (堀江健一郎) 、きれいな霞ヶ浦に向けて (鈴木恵太) 、花いっぱいの地球・イラスト (平尾修一) 、四コママンガ (濱屋江里) |
| 4面 | ジャングルを探検したい! イラスト (山道慎) 、うみを守る仕事をしたい (中野瑛輔) 、ハクビシンの死 (柏木誠史) 、殺される子ぐまたち (堀江幸奈) 、あとがき、新聞作りに参加して下さい、おことわり |



女川町のこどもたちに送る救援物資の詰め込み作業

息の長い支援で心をつなぐ!

「東日本大震災のために自分たちも何かしたい」—こども会議でのこどもたちの声を受けて、基金事務局は取りあえず、町が壊滅的な被害を受けた宮城県女川町のこどもたちに4月26日、靴下約500足と水の要らないシャンプー15本などを送りました。

女川町は宮城県牡鹿半島の付け根に位置し、女川原発もあります。人口約1万人の漁業の町で今回の地震による津波で約3900戸の家屋の8割が流失しました。

5月10日現在死者466人、行方不明者690人です。約2000人が女川原発や町の体育館などで避難所生活を続けています。約700人の児童、生徒の大半も避難所生活を送っていましたが、新学期から町外への転居が続いている、現在は約500人です。

「すべてを失った子供たちに教材だけでも揃えてあげよう」と

基金では6月に開く予定の理事会に諮り、女川町の子供たちに息の長い本格的な支援活動を続けていくつもりです。また、7月30、31の両日に開かれる夏のイベントにも「こども会議」の決定に従い、女川町の子供たちを福岡に招いて「震災をテーマ」にしたイベントを開催することにしており、どんな内容にするか検討をしています。

私は、3月27日に「こども会議の参加者3人と福岡市東区・青葉公園に桜の植樹をしました。夢みるこども基金が取り組んでいる環境保護活動の一つで、昨年から始められ今年で3回目です。

私は、初めてスコップを使い、みんなの夢がこの桜の木といつよい大きくなりますように、とうう願いをこめて、土をかけ、看板を立てました。

その時は、まだ数日前に東北地方で大震災が起きたばかりでしたので、来年この桜の木が開花する頃には、災害にあった人達の心も花のようにいやされたらいいのに。そしていつか、この桜の木が開花した時に、被災にあった人達と語り合えたらすときだと思います。

「東日本大震災のために自分たちも何かしたい」—こども会議でのこどもたちの声を受けて、基金事務局は取りあえず、町が壊滅的な被害を受けた宮城県女川町のこどもたちに4月26日、靴下約500足と水の要らないシャンプー15本などを送りました。

女川町は宮城県牡鹿半島の付け根に位置し、女川原発もあります。人口約1万人の漁業の町で今回の地震による津波で約3900戸の家屋の8割が流失しました。

5月10日現在死者466人、行方不明者690人です。約2000人が女川原発や町の体育館などで避難所生活を続けています。約700人の児童、生徒の大半も避難所生活を送っていましたが、新学期から町外への転居が続いている、現在は約500人です。

「すべてを失った子供たちに教

材だけでも揃えてあげよう」と

基金では6月に開く予定の

理事会に諮り、女川町の子供た

ちに息の長い本格的な支援活動

を続けていくつもりです。また、7

月30、31の両日に開かれる夏の

イベントにも「こども会議」の決

定に従い、女川町の子供たちを

福岡に招いて「震災をテーマ」に

したイベントを開催することにし

ており、どんな内容にするか検討

をしています。

今年も

桜の植樹



堀江 幸奈
福岡県
城南小学校4年
第16回生



桜の苗木を植えるこどもたち

宮城県・女川町へ 救援物資 基金事務局



いよいよ役に立つ

に警察が発電機を回して、大きな交差点は信号を点灯させるようになつたようだ。こんな生活がひと月近く続いた。

もう計画停電はしないようだが、大がかりな節電が必要になる。これまでの「工生活」がいよいよ役に立ちそうだ。この数年で我が家家の電気製品は「工」

中原 隆世
埼玉県立春日部高校1年
第14回生



に警笛が発電機を回して、大きな交差点は信号を点灯させるようになつたようだ。こんな生活がひと月近く続いた。

もう計画停電はしないようだが、大がかりな節電が必要になる。これまでの「工生活」がいよいよ役に立ちそうだ。この数年で我が家家の電気製品は「工」



なかつたのは信号が消えた道外は寝ているようにした。弟は歌で気分を盛り上げていた。危くの灯りで夕食をとり、ラジオを聞きながら過ごした。食事以外は寝ているようにした。弟は進むので心配ないが、バイパスでは赤信号がないのをいいことに、交差点で速度を落とさずに走り抜ける車が結構いた。さすが

困ったのは計画停電。東京23区を除く東京電力管内は1日1回、どこの時間帯で約3時間停電になった。5日に2日は夜、真暗闇となつた。ろうそくの灯りで夕食をとり、ラジオスは理数系に力を入れたSSC(スーパー・サイエンス・クラス)に入つたが、大震災と電力危機で始まった高校生活。「快適に省エネを極める」を研究テーマにしようかと思う。

